
Schluss mit
Schneckentempo
Das Internet wächst rasant.
Immer mehr Menschen, gleich
ob jung oder alt, nutzen die
Datenautobahn.

Aber in vielen Ortsteilen von
Bedburg beschweren sich
Bürger zu Recht, dass sie ihre
Daten eher im Schneckentempo
statt mit Hochgeschwindigkeit
übertragen oder herunterladen
können. Von leistungsfähigen
Internetverbindungen sind wir in
Bedburg noch weit entfernt.

Anzeige

Bedburg noch weit entfernt.

Immer mehr Menschen arbeiten
von zu Hause aus, um Beruf und
Familie unter einen Hut zu
bekommen. Da führt ein
fehlender leistungsfähiger
Internetanschluss schnell dazu,
sein Traumhaus doch nicht
kaufen zu können.

Um für die Zukunft gewappnet
zu sein, brauchen wir deshalb in
Bedburg den flächendeckenden
Ausbau mit Glasfaserkabeln bis
zum Hausanschluss. Einige
private Unternehmen bieten
diese Möglichkeit an. Die Stadt
sollte aktiv werden und bei den
Firmen anklopfen. Dann
funktioniert die Datenautobahn
auch bald in Bedburg.
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